
会長就任のご挨拶 

（会長：川北恭弘） 

 各高校 PTA会長・役員の皆様や保護者の皆様におか

れましては、日頃から各校での活動や連合会活動に多

大なご支援とご協力を頂いております事を深く感謝

申し上げます。 

 この度 7月２日に開催されました高 P連総会におい

て昨年度に引き続き会長となりました川北です。一年

間よろしくお願いします。 

  

4 月に発生した熊本地震では多くの尊い命が奪われ

ました。非常に心を痛めております。亡くなられた犠

牲者のご冥福をお祈りするとともに、１日も早い復興を願っております。 

 

 さて高知県教育委員会では本年度より教育等の振興に関する施策の大綱を県

民みんながチームとなって高知県の教育を盛り上げようとしています、私たち

連合会でも保護者として学校とまた子供たちや地域の皆様と一枚岩となり、高

知県教育委員会と一緒に進めて行きたいと思っています。 

 

 さて県内の有効求人倍率、高校卒業者の就職内定率とともに過去最高水準で

あり労働需給の着実な改善が見られています。その背景にあるのは労働力人口

の減少による人手不足ですが、県内企業においても人材確保のための正社員や

賃上げが進むなど、雇用者所得にも好影響を及ぼしています。生徒たちの卒業

後の進路の面からも明るいきざしが見えるようになってきています。 

 

今年は、選挙権の年齢引き下げにより、７月 10日の参議院議員選挙に３年生

の一部の生徒が選挙に参加しました。試行錯誤の中、貴重な一票を投じたわけ

ですが、将来を担う若者が政治に興味を持ち選挙に参加することは、素晴らし

いことだと思います。全国平均で、投票に行かれた方が 45.45％（18歳 51.17％

と 19歳 39.66％）という結果が出たそうです。 

ＳＮＳによるいじめ問題や自転車事故等、高校生を取り巻く環境にはいろい

ろな課題があります。解決策の検討はもちろん、当連合会としてのメリットを



生かし相互の問題の共有と解決に向けた情報・意見交換等を行い、学校、保護

者並びに地域が一体となって子どもたちの健やかな成長を願っています。 

結びになりますが、本連合会の 1年間の活動が、各高校のＰＴＡ活動にとって

より良きものになりますよう努力させていただきますので、今後ともより一層

のご支援とご指導を賜りますよう重ねてお願い申し上げます。どうぞよろしく

お願いします。 

 


